Maisons &

APPARTEMENTS
i
Al
Pieces 11 Piéces
Superficie 296 m?
Référence 84262476
Prix 3750000 €

Paris 17Eme
Appartement a vendre (/5017)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Paris 17 - etoile- appartement au 5eéme étage avec large balcon filant - sud - 5
chambres. Au 5eme étage d'un immeuble haussmannien de grand standing, cet
appartement de réception d'environ 300 m?2 tres lumineux, exposé sud et
traversant, bénéficie d'une galerie d'entré somptueuse desservant les pieces de
réception ainsi qu'un large balcon filant avec une vue Dégagé. Rénovation a prévoir
et possibilité de faire une triple réception, une salle a manger et 5 chambres. Il était
auparavant occupé par un cabinet d'avocats. Ce bien dispose aussi d'une cave de

grande dimension. Une place de parking ...

Paris 17 - etoile - apartment on the 5th floor with large continuous balcony - south -
5 bedrooms. On the 5th floor of a luxury haussmann building, this reception
apartment of approximately 300 M?, very bright, facing south and crossing, benefits
from a sumptuous entrance gallery serving the reception rooms as well as a large
continuous balcony. With a clear view. Renovation to be planned and possibility of
making a triple reception, a dining room and 5 bedrooms. He was previously

employed by a law firm. This property also has a large cellar. Parking is also

available for sale as an option. ...

BARNES SAINT-HONORE
122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME
Contacter I'agence
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